

まどか

令和5年
3月号
No.411



〒863-0049 社会福祉法人 北斗会
障害者支援施設 星光園
熊本県天草市北原町8番37号



TEL 0969-23-3503
FAX 0969-22-3962
<https://k-hokuto.jp/>
e-mail: hokuto@ruby.ocn.ne.jp
<https://www.facebook.com/hokutokaiseikouen>

星光園地域支援センター
熊本県天草市北原町9番32号

TEL・FAX 0969-22-1117

MADOKA



二月三日、節分の日。
年の変わり目に邪気を払い、今年一年の無病息災を願って、豆まきを行いました。
皆さま「鬼は外、福は内」の掛け声で、楽しそうに豆をまいておられました。鬼も逃げ去っていきました！



皆さま、楽しそうに豆を投げておられました!(^_^)!



年男・年女



今年も元気に
頑張ります!!



鬼は外!!!
福は内!!!



地域支援センターにも、鬼が来てくれました。



☆避難誘導訓練☆

令和5年1月31日、水害時避難誘導訓練が行われました。2階会議室への避難を想定し、避難誘導等の手順を確認し、実際の水害に備えました。



浩の部屋

by Hiroshi Okitu

USO (ウソ) 放送

(十二〜二月分)

いやー参ったねー。

今月が終わると、今年もあと四分の三ですよ。だからと言って、別に参ることはないんですけど。

コロナとか気球とか地震とかには、参りますね。うんざりです。気球は、大したことないと思っただけ、結構な問題なんです。

また、読売新聞の「USO放送」のコラムを書きます。そして終りに、私なりの解説らしきものを書いてますので。

時事問題①【新しい政策】

ゼロSNS

中国

時事問題②【VAR判定】

目元は避けて

いねむり議員

時事問題③【新しい景色】

「先に見ました」

プロボクサー 井上尚弥

時事問題④【ゼロコロナ政策緩和】

ゼロ「自由」は継続

中国

時事問題⑤【世界各地で発見】

気球外交です

中国

時事問題⑥【姿見せず】
闇バイトですか？

国民

ガーシー議員どの

時事問題⑦【初詣】

「村上様」に参りました

野球少年



時事問題⑧【初夢】

①無事 ②奪還 ③結び

ゼレンスキー大統領

時事問題⑨【レオパルト 2】

私より有名だ

オラフ・シオルツ首相 (ドイツ首相)

時事問題⑩【異名】

「更迭」の男

岸田首相

時事問題⑪【委員長歴二十年以上】

励みになります

中国国家主席・摺 金平

日本・共産党 志位委員長どの

時事問題⑫【卵急騰】

少子化対策を

鶏

時事問題⑬【マスクなしの卒業式】

君は誰だっけ？

担任

時事問題⑭【車いすテニス国枝選手引退表明】

オーマイ「ガット」

国枝ファン

時事問題⑮【大人のケンカ】
手当が必要です

子ども

自民党・立憲民主党どの

時事問題⑯【実体がないもの】

任命責任

新・国語辞典

時事問題⑰【早咲き品種】

スマイレも加えます

早咲き図鑑

時事問題⑱【優勝とMVPの金字塔】

あなたの名前にふさわしい

W杯

リオネル・メッシどの

おしまい。

『「雑草」という名の植物はない』

日本の植物学者

牧野 富太郎

『「障害者」という名の人はいない』

BY OKKY



全人格を尊重せよという意味です。ちよっと、私も真似てみました。

私なりの解説

時事問題① 中国で広まった反ゼロコロナ政策運動は、SNSで広まりました。

時事問題② サッカーW杯で導入されたVARは、細かいところも鮮明に映し国会で居眠りしている議員もよく分かります。



時事問題③ プロボクサーの井上尚弥は、世界の頂点になりましたが、日本サッカーはまだまだです。

時事問題④ 中国は、ゼロコロナ政策は緩和しましたが、自由はありません。

時事問題⑤ 世界各地で発見されてる中国の気球です。

時事問題⑥ 当選しても国会に一度も登院してない、ガーシー議員です。

時事問題⑦ 昨年日本一になり、流行語大賞にもなった「村上様」です。

時事問題⑧ 日本流の一・富士、二・鷹、三・なすびです。語呂が似ている。



時事問題⑨ ウクライナに供与されるドイツ製の戦車は、ドイツの首相より、有名になりました。

時事問題⑩ 岸田総理は、任命した大臣は不祥事を起こしても更迭するだけです。

時事問題⑪ 長期政権を狙う中国の国家主席には、日本の共産党委員長長期委員長は、励みになります。

時事問題⑫ 物価高で、卵も急騰しています。



時事問題⑬ コロナの規制緩和でマスクは必要ないそうです。今の生徒たちは、相手の素顔を見た事ありません。先生も。



時事問題⑭ テニスラケットのボールを打つ部分は『ガット』です。

時事問題⑮ 児童手当をめぐって、自民党は、消極的です。

時事問題⑯ 岸田総理が任命した大臣が不祥事起こしても、すぐ更迭するだけです。

時事問題⑰ 囲碁界で仲邑菫(スミレ) 棋士が女流棋士のトップに。



時事問題⑱ メッシは、ラテン語でイエス・キリストの異称。メシア。救主のことで、世の中の人々を救う者。比喩的に、不振のスポーツのチームなどを救う働きをした者。メッシの活躍で、アルゼンチンは、優勝できました。



ほほえみコーナー

メッシは、ラテン語でイエス・キリストの異称。メシア。救主のことで、世の中の人々を救う者。比喩的に、不振のスポーツのチームなどを救う働きをした者。メッシの活躍で、アルゼンチンは、優勝できました。

音響く 夜空を染める 冬花火

夕暮れの 遅き青空 日は高し

夕暮れに 空に響くや 冬花火

晴天に 香梅咲きし 庭の隅

友子

麻子

短歌・俳句に興味はありませんか？
一緒にコーナーを盛り上げてくれる方
お待ちしています。



作品の紹介

毎日、コツコツと折り紙等で作品作りに励まれている浦底政広様です。
新しい作品が出来たとの事で、星光園の玄関に飾らせて頂きました。
星光園に来られた際は、可愛い作品たちが迎えてくれますので、ご覧下さい。



今回は、“目”“鼻”“口”のところを頑張りました。目もウルウルして見えますか？可愛くなるように、愛情込めました。
次の作品も色々と考えています～。



玄関の様子です。

三月行事予定

二月	
二七日	実習生受け入れ (尚綱短期大学)
一日	県身障児者協正副会長総務会議 県身障児者協第3回施設長会議 施設長・事務長会議 県福祉人材・研修センター運営委員会
八日	環境整備
九日	熊本県優良安全運転管理者表彰 県経営協第2回総会・セミナー
十五日	職員腰痛健診
十六日	北斗会理事會
十七日	運営委員会
二一日	春分の日
二二日	環境整備
二三日	職員研修會
二四日	県障害者スポーツ・文化協合理事會
二七日	令和四年度障害福祉経営セミナー
二九日	
三十日	北斗会評議員會



新型コロナウイルスへの対応について

面会や外泊など最新の対応状況は北斗会ホームページ、又は星光園フェイスブックでご確認ください。
皆様にはご迷惑をおかけしますが、感染予防のための措置ですのでご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

尚、LINEのビデオ通話によるオンライン(テレビ電話)面会は常時受付可能です。詳細については星光園までお問合せください。



LINEビデオ通話を利用するには、LINEホーム画面よりこちらのQRコードを読み取り、星光園をご登録下さい。



編集後記

二月はあっという間に過ぎた気がします。少しずつつ春に向かっていているんだなと感じることも増えてきましたね。今年度も残すところ一ヶ月、新年度に向けて準備をしていきたいと思えます。

係では利用者や保護者の皆様からの投稿も募集中です。お気軽に事務所までご連絡ください。